

RINGKASAN

PT Bina Citra Kharisma Lestari adalah sebuah perusahaan yang memproduksi pakaian jadi yang berdiri tanggal 7 Juli 1979. Perusahaan ini berlokasi di Jalan Cisirung Ujung Mohammad Toha Bandung Desa Cangkuang Wetan Kecamatan Dayeuh Kolot, Kabupaten Bandung. PT Bina Citra Kharisma Lestari berdiri diatas tanah seluas 18.675 m² dengan luas bangunan 13.614 m². PT Bina Citra Kharisma Lestari merupakan perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas (PT) dengan status Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN). Struktur organisasi perusahaan ini adalah struktur organisasi garis dengan kekuasaan tertinggi dipegang oleh Direktur Utama. Jumlah karyawan sampai bulan April 2016 sebanyak 850 orang, berdasarkan tingkat pendidikan terdiri dari SMP 366 orang, SMA 212 orang, dan S1 272 orang.

PT Bina Citra Kharisma lestari memiliki 14 *line* produksi dengan jumlah semua jenis mesin sebanyak 720 unit. Jumlah Produksi pada bulan Maret - April sejumlah 40.693 *pcs*/bulan. Jenis produk yang dihasilkan perusahaan dibagi menjadi dua *brand* yaitu, Watchout untuk pakaian laki-laki dan Triset untuk pakaian wanita. Produk yang dihasilkan perusahaan 100% di distribusi ke beberapa kota besar di Indonesia. Sarana penunjang produksi terdiri dari tenaga listrik yang berasal dari Perusahaan Listrik Negara (PLN) sebesar 555 kVA dan 1 unit generator yang mempunyai daya 250 kVA dan 1 unit tenaga uap (boiler) dengan kapasitas 3 Ton/Jam.

Tinjauan khusus membahas mengenai masalah tata letak penyimpanan kain yang tidak mengefisiensikan penggunaan ruang gudang. Penyebab terjadinya masalah tersebut adalah perubahan luas gudang dan tidak adanya pengelompokkan kain. Upaya untuk menanggulangi masalah tersebut adalah dengan menentukan pengelompokkan kain berdasarkan *brand*, menata ulang tata letak penyimpanan kain dan menghitung kapasitas rak di gudang. Setelah dilakukan penanggulangan untuk masalah tersebut, hasil yang didapat yaitu akan

memberikan efek rapi, teratur, tidak menyulitkan operator, kepala gudang, dan karyawan *merchandiser* dalam mencari kain untuk membuat *sample* dan *salesman sample*, dan memudahkan operator dalam poses pengambilan atau penyimpanan kain guna untuk kelancaran proses produksi. Dengan dilakukan perhitungan jumlah dan luas rak dapat diketahui kapasitas penyimpanan pada rak besar adalah 12.150 rol dan rak kecil adalah 225 rol.

